

Hop ホップ!



読書の秋・・・



郡山第五中学校 第1学年だより

〒963-8021

郡山市桜木二丁目20番5号

TEL 024-932-5319 FAX 024-932-5320

2023.11.2 No.26

インフルエンザ流行がようやく収まる。



先週、猛威を振るったインフルエンザの流行は、今週に入りようやく収束に向かっていきます。学級閉鎖だったクラスも月曜日、久々の再会に笑顔と元気に満ちあふれていました。インフルエンザは、感染してすぐに発熱するのではなく、1～3日間程度の潜伏期間（この期間にウイルスが増殖）を経て38℃以上の高熱や頭痛、関節痛、筋肉痛、けん怠感などの全身の症状が突然出ると言われています。また、のどの痛みや咳、鼻水など風邪の症状も見られるそうです。今後も、流行はいつ起こるとも予想できません。今後も油断せず、感染を拡げないために

一人一人が「感染しない」、「感染を拡げない」こと

を意識して予防対策を実践して行きましょう。

授業の充実と、準備物の点検を!



文化祭や三者相談が過ぎ、2学期も後半になりました。三者教育相談では、生活、学習の見直しについて話し合ったことと思います。様々な点を振り返り、改善に生かす絶好の時期です。まずは、日々の授業を充実させ、よりよい学習習慣を身につけていきましょう。一人一人の集中度をアップし、クラスのやる気や雰囲気を高めていくことが必要です。1時間1時間の授業は、1回切りの限られた時間。2年後の進路も意識しなくてはなりません。つまり、現在は未来につながっていることを考えれば、毎日の授業の大切さが分かるはずですね。

実技教科の先生から、授業で使う道具の忘れが少なくないということを知りました。何を準備しないといけないのか、ここで、一度立ち止まって点検をして下さい。無い物は購入し、忘れていた物を見つけて持ってくることを。他教科についても同じです。忘れたからと言って、いつも友達と貸し借りをしていませんか。トラブルの原因です。



来週から通常日程に戻ります。この土日に、点検をして準備を確実に行ってほしいと思います。学習環境を整えることがまず第一!教室の机やロッカーの整理整頓もこの機会に!

美術科

- ・デザインセット
- ・筆洗いバケツ
- ・ぞうきん

数学・理科など

- ・定規

定期テストへ向け、始動!

今月24日(金)に、第3回定期テストを実施します。22日後なので、まだピンと来ないかもしれませんが、近々テスト範囲が発表されますので、テストへ向けた計画を立て、努力していかなければなりません。三者相談等を通して、今後の目標をそれぞれ具体的に決めることになった(なる)と思います。その決意を忘れず、「定期テスト」で学習の成果を十分に発揮できるよう頑張っていきましょう。一日一日の積み重ねをぜひ心がけて下さい。



明日から3連休

事故やトラブルのない過ごし方を!

明日から3連休です。毎回危険防止を呼びかけていますが、交通事故やトラブルの危険性は変わらず、十分に気をつけて休日を過ごさなければなりません。特に、自転車での交通事故や、行っていない場所へ出入りしてトラブルを起こしてしまうことのないよう、外出の際は気を緩めずに、十分注意して行動してほしいと思います。また、日没後はさらに危険性が増しますので、極力外出を避けるとともに、ご家庭でも声かけをよろしくをお願いします。

○桜木祭の会場となった体育館では暗幕が重要な役目を果たします。五中の体育館の暗幕はところどころがかなり破れており、すき間から光が漏れる状態が続いていました。その修復を行ってくれたのは、家庭部の皆さんです。一枚一枚外して、ミシンを使って破れを修復。相当な根気と労力がかかったはずですが、陰になり、みんなの見えないところで桜木祭を支えた家庭部の皆さん、ありがとうございます。